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「百万石の文化に触れる会」
月 日(土）に、今年で 回目を迎える、西茶屋街の「美音」で、9 27 3

新入会員の吉田光穂さんご夫妻をはじめ、 数名の会員と韓国語講座に10
参加されている福間夫人とそのご主人、我らが笛の師匠の斉木麻衣さん
等の出席のもと行われました。当夜は、芸妓さんたちの三味線、唄、太
鼓、笛、踊りなどの古典文化にふれ、かつ金会員のオーソレミーヨの歌
声あり、北山会員のオペラのさわりありと美味しい料理とお酒をいただ
きながら楽しい秋の一夜を過ごすことができました。お世話くださいま
した斉木、金両会員ありがとうございました。 村田記
出席者 大沼、北山、魏、西村、二木、前田、水野、村田、

吉田光穂夫妻、金、齋木、齋木麻衣さん、福田博夫妻

再びウイーンリンクＲＣ訪問

（金）オ9/19
ーストリアの
首都ウイーン
市を訪問、市立
公園（シュタッ
トトパーク）近
くのパレイシュ
バルツェンベル
グホテルでの からの例会に金沢百万石ＲＣからは後出夫13:00
妻、石丸夫妻が出席しました。後出会員は２回目、石丸会員は

４回目の訪問であり、向こう会員とは親しく旧交をあたた
めました。 石丸記
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例会場のあるシュバルツェンベルグ宮殿の前にて

山登りに
ついてのテ
ーブルスピ
ーチ

例会場に
は全くロー
タリーの飾
りがない

向かって左から２番目は会長のエリヒ ヘ
ラル氏、右からは３人目はシューベルト氏
（ウイ－ンフィルオーケストラ主席バイオ
リン奏者）
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指導 谷伊津気功体操
子ＳＡＡ
点鐘

手にてつないＳＯＮＧ
で
四つのしるべ
手を貸そう。1.
感謝の声をかけあおう。1.
親睦と友情を深め、自己1.

。の向上に努めよう 地域社会に奉仕し、クラブの存在価値を高めよう1.
卓話者 金沢大学教育学部助教授 山本 敏郎先生ゲスト
米山奨学生 パジュラチャリャ・ソバナさん

金沢東ＲＣ 岩城紀男様 金沢西ＲＣ 作田武 様メーキャップ

卓話の山本敏郎先生のお話を楽しみにしております。会長挨拶
金沢北ＲＣ３０周年記念例会へ出席の方は、来週の例会までに会費を 円を幹事報告 12,000

事務局まで納めてください

（ ）ニコニコボックス ¥6,000 ¥265,735 ¥3,472,192本年度合計 残高 係り魏賢任会員
卓話の山本敏郎先生のお話を楽しみにしております。 ソバナさん、お帰りなさ坂口会長 市島会員

い。一年半ぶりの母国のネパールはいかがでしたか？ 山本先生をお迎えして。韓国語教齋木会員

室 ３回目です。難しいけど、頑張ってみます。 本日、東京出張のため出席できなくて大平会員

申し訳ありません。 山本敏郎先生、卓話を宜しくお願い致します

ＲＣの奨学資金のお陰で、今年の夏休みはア米山奨学生のバヂラチャリャ ソバナさん
。ルバイトしなくてすみ２ヶ月程ネパールに 帰り親孝行してきました

ネパールは治安が悪化しており、７年もの日本生活に慣れ ていたの
で適応が大変だった

奨学生の方々に気楽に例会に来て頂きたいので、奨学金の市島会員
伝 達を皆様の前で行うのはこれからは止めます。

講話の時間

学びの再生」－国民的教養から地球市民的教養へー「
金沢大学教育学部助教授 山本敏郎氏

なぜ今の大学生は分数が出来ないか？なのに出来ない学生は困っていない！困っているのは
大学の先生のみ！！との問題提起から
１．商品としての学力 「学力は商品であり、どの程度の生活と交換されるかが大事」であり「受験戦争に勝ち抜
くためには知の中身を問うている暇はない」

２．学びのゲーム化に 現在の学ぶことは、自分で意味のあるものを学習するこ
とよりも、与えられたルール やプログラムにのっとり、覚えさせられるものと
なっている。いわゆる成績優秀者は 「何の意味があるか 「なんの役に立つか」」
という疑問を封殺し学力獲得競争に邁進 する。
３．国民的教養の問い直し－現代にたいする知的態度としての教養 例えばハン
バーガー：その原料（牛）の牧草ー無秩序なアマゾンの熱帯雨林の伐採による牧
草地の獲得ー環境破壊の問
題と学習することで身に付
いた学問になる。
４．当事者としての学び傍
観者の「かわいそう」の立

、 、場ではなく 相手への共感
、すなわち相手の目を通して

高齢者、障害者福祉を現実
、問題として浮かび上がらせ

いま必要なのは何か、それ
を満たすためには誰が何をしなければならないか、そのなか
で自分たちが出来るこ とは何かをはっきりさせていくこと

点鐘が大切。などについて話された。

ホテル日航５Ｆ

通算 回257
16/41 39.02%出席

77.24%7 月修正出席率

2003.9.25

その他予定 例会
山本敏郎金沢大学教育学部助教授「学び9/25

韓国語の再生」
北ロータリー３０周年 休会10/2
諸江会員「国際為替から推む世界経済の10/9

定例理事会中の日本」
韓国語10/16 上坂典子

エイム教育ディレクター10/23 矢島久美㈱
韓国語「フリーターの活性化」

５週のため休会10/30
カンボジアの地雷被害11/6

飛鳥寛惠師

ソバナさん

坂口國男会長

市島明子会員


